

NOTICIA CURIOSA PARA LOS AGRICULTORES

El tractor más grande que hay en España se encuentra en Castilla-León y trabajando concretamente en tierras palentinas.

Sospecho que pronto (y si no ¡al tiempo!) tendremos alguno igual en El Cubo y entonces sabremos de su magnitud y potencia.

ASÍ ORABA GANDHI

Señor, ayúdame a decir la verdad
delante de los fuertes
y a no decir mentiras para ganarme
el aplauso de los débiles.

Si me das fortuna, no me quites la razón.
Si me das éxito, no me quites la humildad.
Si me das humildad, no me quites la dignidad.
Ayúdame siempre a ver la otra cara de la
medalla y no me dejes inculpar de traición
a los demás por no pensar igual que yo.
Enséñame a querer a la gente como a mí mismo
y a no juzgarme como a los demás.
No me dejes caer en el orgullo sin triunfo,
ni en la desesperación si fracaso.
Más bien, recuérdame que el fracaso es
la experiencia que precede al triunfo.

LA MÁS GRANDE Y LA MÁS PEQUEÑA

Badajoz es la provincia española más grande en cuanto a territorio y la más pequeña es Guipúzcoa.

CAMELLO Y DROMEDARIO

El camello tiene dos jorobas y el dromedario tiene solo una ¿ te enteras?

JUZGADOS EN ESPAÑA

Hay nada menos que 1.077 de los cuales 498 son de primera instancia. Y es que complicamos tanto la vida y nos creamos tantos problemas que los jueces no dan abasto a solucionar conflictos.



SEXTO DOMINGO
TIEMPO ORDINARIO
CICLO B

La lepra, en tiempos de Jesús era tan contagiosa como hoy lo es la pandemia. La lepra, un mal impuro, como lo es el pecado.

S.Ñ.R , S. Q...R.S P..D.S L.MP..RM.

Arriba de este altar lateral, la figura de San Antonio, una devoción muy popular.

Y, abajo, todo él dedicado a a Virgen en sus diversas advocaciones:

Rosario, Fátima e Inmaculada también más que populares: el Rosario, por que lo rezamos; la de Fátima, por la proximidad geográfica con Portugal ; y la Inmaculada por españoles y fiesta de la Virgen la más Próxima a la de nuestra patrona (la de la O).-



ACCIDENTES EN LOS PUEBLOS

Y ya sabemos que los pueblos son proclives a que de vez en cuando se produzcan ciertos accidentes con animales domésticos, de corral, de granja, de campo...

Y es que la historia, nuestra propia historia, es testigo de que un niño de Los Tres Cuartos falleció a consecuencia de las picaduras de un gallo "campero" (fue hace más de 90 años), Que niños y mayores han sufrido caídas y coces de burros, mulas y caballos (por ejemplo, y hace siglos, el Marqués de Tenebrón-duño del pueblo de este nombre- Fue "blanco" de la coz de un caballo de El Cubo de Don Sancho)...

También constan roturas de huesos (brazos, piernas, costillas...), torceduras y heridas a consecuencia del "manejo" de animales que, a quienes les toca les dejan de baja un tiempo hasta que se reponen y sobreponen a base de reposo, pastillas y pomadas.

Más reciente quien se tuvo que subir a una peña perseguido por una vaca morucha que no consentía se "tocara" a su cría recién nacida y quien vino del campo magullado por el "testarazo" de un carnero que " así" le dijo que el " macho" de la piara era él. El daño sufrido por un cebón al intentar subirlo a la mesa " matancera"...y es que, con los animales, todas las precauciones son pocas. Hay quine dijo que no se fiaba en nada de los que nunca se confiesan, y los animales no se confiesan nunca y son impredecibles en sus reaciones.

Seguidamente y con el título de este (ACCIDENTES EN LOS PUEBLOS), vamos a relatar dos hechos reales, con personajes que algo tuvieron que ver con paisanos nuestros. Y de " protagonistas-verdugos", un novillo y un toro y, en ambos casos, con resultados mortales para los que los sufrieron y llenaron de luto a varias familias.

W

Querido Dios : ¿ podrías ,por favor, desinstalar y volver a instalar de nuevo el 2021 .? ¡. Es que cogió un virus del 2020 y no lo suelta ni sabe cómo desprenderse de él.!

NACIMOS PARA SER FELICES Y NO PARA SER PERFECTOS

El amanecer es la parte más bonita del día porque es cuando Dios te dice: " ¡Levántate : te regalo otra oportunidad de vivir y comenzar nuevamente de mi mano.!"

Narcisa, un ¡oh! luminoso en El Cubo de Don Sancho

En estos días de atrás, junto a la iglesia de El Cubo de Don Sancho, y desde el célebre Castillo de Don Sancho, bajaba la pendiente callecita, que, en el montículo que domina el poblado llega a la casa de nuestra Narcisa, que estaba *de corpore in sepulto*, inmóvil en la quietud de la muerte y recién despojada de su cuerpo, era llevada a la iglesia, cuyo titular en la diócesis de Salamanca es precisamente Nuestra Señora de la O, única en nuestra provincia junto a la Campana grande de la Catedral y siempre compañera en clase, andanzas infantiles y juegos junto al gran puente y famosos peldaños. Nuestra Narcisa, sin duda, tuvo que exclamar el ¡oh! exultante de su paso gigante a la eternidad, paso de éxtasis y satisfacción, porque en verdad, del polvo sale la vida. El Miércoles de Ceniza se nos recuerda: *Recuerda hombre que eres polvo y al polvo volverás.*

Narcisa de muy pequeña tuvo que sufrir un dramático y fúnebre hecho, el ahogamiento junto a un pozo del lugar de su hermano, el más pequeño de su familia. Pero después de estos misterios de la vida tan sangrante, pasó a entonar el ¡oh! sempiterno, porque es cuando nuestra muy recordada Narcisa, con un abrazo y sentidas lágrimas, te veamos saltar con las delicias del Paraíso Eterno...

No podemos olvidar a todos los hermanos y especialmente a los mayores, Paco e Isidro, con quienes nos fundimos en un abrazo lloroso por una parte y profundo y muy sensible, y por otra esperanzador, porque todos llegaremos a corretear por las verdes praderas de su Reino.

RAFAEL SÁNCHEZ PASCUAL, (SACERDOTE Y EX ARCHIVERO DIOCESANO)

Estando ordenando papeles en los días de cuarentena a cuenta del coronavirus, encontré este "testimonio" de D. Rafael con motivo de la muerte de Narcisa y que se publicó en El Adelante con fecha 22 de febrero del 2.007, para que te hagas una idea, el año en que se hizo la imagen de Ntra. Sra. de la O. Pues, para que no se pierda ni se traspapele y la posteridad lo conserve, allá va:

¿Porqué nos ocupamos hoy de Narcisa? Pues...porque el 17 de febrero (2007) fue su fallecimiento.

Recuerda...estábamos en los carnavales. Y fue casi de repente. Conservamos grata memoria de ella por su bondad y su interés por echar una mano allí donde hiciera falta.